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第３回 愛川町議会 意見交換会 実施報告書 

 

 

１ 日  時   平成２６年５月１２日（月） 

 午後７時から午後８時３１分まで 

 

２ 場  所   レディースプラザ（中津公民館） 

 

３ 参 加 者   町民等（４５人） 

 

４ 出 席 者   議 長 鳥羽  清   副議長 馬場  司 

議 員 井上 博明   議 員 小島総一郎 

議 員 鈴木 一之   議 員 小倉 英嗣 

議 員 小林 敬子   議 員 熊坂 弘久 

議 員 井出 一己   議 員 渡辺  基 

議 員 佐藤  茂   議 員 玉利  優 

議 員 木下眞樹子   議 員 佐藤 りえ 

議 員 熊坂 崇徳   議 員 篠崎 直紀 

（以上、１６人） 

 

５ 内  容 

（１）議会報告 

ア 庁舎周辺整備について（役場庁舎建替え、図書館構想づくりなど） 

イ 中津地区の活性化について 

 

（２）意見交換 

 

６ 記  録 

  別紙のとおり 
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第３回 愛川町議会 意見交換会 記録（要点筆記） 

 

（司会：井出議員） 

 

１ 議会報告 

（１）庁舎周辺整備について（役場庁舎建替え、図書館構想づくりなど） 

＜報告者：佐藤りえ議員＞ 

 

 【主な意見等】 

問 庁舎の隣接場所に、路線バスを利用する駐車場、例えば、役場に車をとめて淵野

辺まで行くことができる方法等を考えてもらいたい。 

 

答 要望として受けとめます。 

 

問 町に防災対策課が、現在のところないようですが、議員からの要望をしています

か。 

 

答 危機管理課は必要ないという答弁でしたが、引き続き要望を続けていくつもりで

す。 

 

問 今図書館をなぜ充実させようとしているのか、もう一度基礎を固めてからやって

いただきたいという要望です。 

 

答 しっかり検討していきたいと思います。 

 

問 寒川総合図書館というのは、複合で施設を活用されていますか。 

 

答 図書館、文書館として利用者に活用していただく施設となっているので、総合

図書館とネーミングされているとお聞きしています。 
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問 図書館と文化会館等の複合施設をつくっていただきたいという要望です。 

 

答 いろいろな腹案があると思いますので、しっかり検討させていただいて報告して

いきたいと思います。 

   

（２）中津地区の活性化について 

＜報告者：熊坂崇徳議員＞ 

 

 【主な意見等】 

問 平成26年３月から４月までにどれぐらい人口の変動があったのか、数値を教え

てください。 

 

答 人口でマイナス189人、世帯ではマイナス49世帯となっております。 

 

問 第一子から紙おむつ支給の申請条件に、町税を滞納していないことをつけ加え

ていただきたいです。 

 

答 要望として受けとめます。 

 

問 保育場所を１カ所に集めて、保育をする人たちも１カ所に集まるという方法も

あるのではないでしょうか。 

 

答 ご提案として受けとめさせていただきます。 

 

問 夢カード方式を町全体に広げて、どこでも使えるように汎用性を持たせるな

ど、町として商店会全体を援助していただきたい。 

 

答 貴重なご意見として受けとめさせていただきます。 
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２ 意見交換 

 【主な意見等】 

 

問 自治会でも加入促進に様々な取り組みを行っていますが、なかなか画期的な成

果は上がりません。町として、あるいは議会としてどのように取り組んでいくの

か、具体例がありましたらお聞かせください。 

 

答 議会としては、転入者に自治会に加入していただけるよう町側に伝えていっ

て、加入率向上に取り組んでいきたいと思います。 

 

問 高齢化やいろいろな面で自治会を退会していく方がふえています。自治会とし

て、加入問題は最大のテーマだろうと思います。これからも頑張っていきたいと

思っております。 

 

答 自治会の方たち、本当に苦労しておりますので、官民一体となって、我々議会

も働きたいと思います。 

 

問 町応援事業の婚活支援について、あと１年で終了ですが、支援を継続してほし

い。 

 

答 婚活支援については、新町長にお願いしていきたいと考えております。 

 

問 圏央道の相模原愛川インターに、ぜひスマートインターを提案いたします。 

 

答 議会としても愛川町にスマートインターチェンジができるよう今後とも要望し

ていきます。 

 

問 観光資源の有効活用をお願いします。 

  

答 交通インフラが整いますので、観光推進に取り組んでいきます。 
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問 資源倉庫回収決定通知書が、町長不在であるのに押印されているのはなぜです

か。 

 

答 町の事務決裁規程に基づきまして、町長が決裁する案件と担当部課長が決裁を

する案件に区分されています。 

 

 

 

問 観光協会の会長を民間に任せてほしい。観光文化のまちづくりに対する理解が

必要である。 

 

答 ご要望ということで、お聞きいたします。 

 

問 春日台児童館は、今年度耐震構造を検討します。愛川町立児童館施設整備費算

出基準によると、耐震改修の場合は指定管理者、行政区で10％、結構な金額にな

ると思いますが、ほかの市町村と比べてどうなのか、少しでも安い自治会費で自

治会運営をやりたいんです。財源が余ったら、子育て支援のために使っていきた

いと考えています。あわせてよろしくお願いします。 

 

答 ご要望として町に伝えていきます。 

○愛川町事務決裁規程 

(目的) 

第1条 この訓令は、別に定めるものを除くほか、町長の権限に属する事務の

専決、代決その他事務処理について必要な事項を定めることにより決裁責

任の所在を明確にし、行政の能率的な運営を図ることを目的とする。 
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